

Le peuple se mobilise au Venezuela en prévision des violences de la droite



Caracas, 6 septembre, (RHC).- Les Vénézuéliens reprennent dès aujourd'hui leurs mobilisations en faveur de la paix et la stabilité du pays, face aux tentatives de la droite d'inciter à la violence.

Durant une rencontre avec la presse, Elias Jaua, député du PSU, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a annoncé la réalisation de meetings populaires dans l'état de Portuguesa, aujourd'hui, lesquels s'étendront demain à tout le pays.

Il a signalé que les mobilisations en faveur de la paix organisées fin août ont permis le démantèlement des plans putschistes de l'opposition qui avait convoquée la prise de Caracas, le 1er septembre.



Radio Habana Cuba